
Einfache und Leichte Sprache
Überblick, Einsatz und einfache Übungen

INHALTE:
• In diesem Workshop schauen wir uns die 

Grundpfeiler von Leichter und Einfacher Sprache 
an.

• Was sind die Unterschiede?
• Wie kann ich meine Zielgruppe erreichen?
• Welche Bedürfnisse haben meine Zielgruppen?
• Erste Selbstversuche

In Österreich hat es sich eingebürgert – je komplizierter ein Text ist, desto 
„besser“ muss er ja wohl sein. Erhebungen zeigen aber immer wieder, dass es 
viele funktionale Analphabet:innen gibt. Es wäre sehr schade, wenn Ihre Texte 
von niemanden gelesen und verstanden werden.

Deutschlevel B1
VORAUSSETZUNGEN:

Die Ausbildung entspricht den Förderkriterien des Waff und AMS, ebenso kann 
der AK Bildungsgutschein eingelöst werden.

TERMIN 1:
Dienstag, 01.10.2024 | 09.00 – 14:00 Uhr
Kursnummer: 375059 

VERANSTALTUNGSORT:
Online via Zoom

KURSUMFANG:
6 Unterrichtseinheiten (UE)

KOSTEN:
140,- Euro
Ust frei nach §6 Abs 1 Z 11 lit A UStG

Fotocredit: Freepik

Nach diesem Workshop haben Sie die Grundzüge 
und Unterschiede von Einfacher und Leichter Sprache 
verstanden und ausprobiert.

ZIEL:

Alle Interessierten im Bereich der Kommunikation, 
welche in die Welt der Leichten und Einfachen 
Sprache eintauchen möchten

ZIELGRUPPE:

WAS LERNE ICH IN DIESEM KURS?

ABSCHLUSS:
Teilnahmebestätigung

Mittwoch, 20.11.2024 | 13:00 – 18:00 Uhr
Kursnummer: 375367 

TERMIN 2:

TERMIN 3:
Mittwoch, 15.01.2025 | 15:00 – 20:00 Uhr
Kursnummer: 375368 

Sie haben Fragen, wir helfen Ihnen gerne 
weiter. Kontaktieren Sie uns:
INCLUSION24 GmbH
Boltzmanngasse 24-25/EG, 1090 Wien
exclusive@inclusion24.com
www.inclusion24.com
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